



Pascal Brenzel, Junior BMX Fahrer vom RV Gomaringen überzeugt beim Indoor Event in St. Etienne

Das internationale Indoor Rennen St. Etienne im Dezember, zählt seit vielen Jahren zu den Höhepunkten der topp BMX Fahrer in Europa. In einer Messehalle wird eine BMX Bahn speziell für dieses Event aufgebaut. Der extrem enge Parcours fordert von den Athleten enormes technisches Können und bewirkt spannende Rennen und Zweikämpfe. Voll besetzte Zuschauerränge und monumentale Lichtshows sorgen für Festival-Stimmung.

Am Samstag startete Pascal Brenzel, als jüngster Fahrer in der open Class. Er konnte sich gegen eine sehr starke Konkurrenz behaupten und wurde bei der Junior Wertung 5.

Nach einem Renntag bis nach Mitternacht folgte am nächsten Tag ein nicht weniger hochkarätiger Wettkampf. Im großen Straterfeld der Klasse Junior Men fuhr Pascal Brenzel gute Rennen und sicherte sich verdient einen Platz im Halbfinale. Bei einem spannenden Wettkampf und Zweikampf mit dem amtierenden Weltmeister verpasste er nur ganz knapp den Einzug ins Finale.

Wieder einmal konnte Pascal Brenzel als bester deutscher Junior Fahrer seinen Platz in der europäischen BMX Spitze behaupten.

„Ich freue mich und bin gespannt auf die neue Saison2020!“ meint Brenzel